



**COLDWELL BANKER**  
JAGER IMMOBILIER

**6 Pièces**

**155 m<sup>2</sup>**

**Réf. 394V2771M**

**969 000 €**

**Cogolin**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle villa de plain pied avec gros potentiel dans un quartier recherché de Cogolin, au calme absolu. Venez découvrir cette villa avec cachet construite en 1994, d'une surface de 155m2 sur un terrain de 1420m2 au calme face à la nature. La villa se compose d'une grande pièce de vie /salle à manger de 67m2 donnant sur la terrasse et exposée Sud, ainsi que d'une cuisine ouverte et aménagée, de 4 quatre chambres dont deux qui donnent sur la terrasse et la piscine, une salle de bain et une salle d'eau. La villa dispose également d'un grand double garage et d'une belle piscine de 10x5. Emplacement ...

Beautiful single storey villa with great potential in a sought-after area of Cogolin, in absolute calm. Come and discover this villa with character built in 1994, with a surface area of 155m2 on a plot of 1420m2 in a quiet area facing nature. The villa has a 10x5 chlorine swimming pool, it consists of a large living/dining room of 67m2 opening onto the terrace and facing south, as well as an open and fitted kitchen, 4 four bedrooms including two which overlook the terrace and the swimming pool, a bathroom and a shower room. The villa also has a large double garage. Ideal location a few steps ...

## JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER



COLDWELL BANKER  
JAGER IMMOBILIER